

La croix du Jaunet au Vieux-bourg

Un peu d'histoire

Il s'agirait d'un ancien sacraire (ancêtre du tabernacle) provenant de l'église du Vieux Bourg, déposé au XVIIème siècle lors de l'installation du retable dans l'église, il fut réinstallé au jaunet en 1632. Il doit dater du XVème siècle. La croix provient d'une tombe et fut mise en place par un habitant du vieux bourg, Vincent Perrin, en remplacement d'une croix plus ancienne brisée.

Objectifs des travaux

Redresser la croix et consolider ses fondations



la croix maintenant

